山本太郎、ハイチいのちとの闘い」

富一雄

国際保健学の研究者として知られる長崎大学熱帯医学研究所の山本太る長崎大学熱帯医学研究所の山本太多長崎大学熱帯医学研究所の山本太郎がの最貧国、ハイチのカボジ肉腫・球の最貧国、ハイチのカボジ肉腫・球の最貧国、ハイチのカボジ肉腫・サイルスであるHIV(ヒト免疫不ウイルス)の母子感染防止策などの研究にあたっていた。
「山の向こうは、また山だ」
「山の向こうは、また山だ」
「山の向こうは、また山だ」

ち、ハイチにはそんなことわざがある イハイチにはそんなことわざがある イハイチにはそんなことわざがある イハイチにはそんなことわざがある イハイチにはそのことを考え、ときには苛立 説 しんはそのことを考え、ときには苛立 説 しんはそのことを考え、ときには苛立 説 しんはそのことを考え、ときには苛立 説 しんはそのことを考え、ときには対して

続いている。今年は年明け早々、大

地震に襲われ、日本からも緊急援助

隊の医療チームが現地入りした。

の一途をたどっていく歴史はいまも

ないという状態からでもさらに悪化

上保安全台

つ米国の新聞記事の一節も紹介されている。04年2月、ハイチをたとっている。04年2月、ハイチをたとった首都ポルトープランスで3週間、た首都ポルトープランスで3週間、た首都ポルトープランスで3週間、た首都ポルトープランスで3週間、た首都ポルトープランスで3週間、たりにめをくう。圧巻はその空白の日本の記述だろう。

が納得できる一冊である。
が納得できる一冊である。ハイチへのあふれるような思い
あ。山の向こうにはきっと希望があか。山の向こうにはきっと希望があか。ハイチへのあふれるような思い
が納得できる一冊である。

慰められもする。

ハイチ幣在記である本書には「物

という言葉はハイチにはない」といいう言葉はハイチにはないといいます。